

## Wolfgangsee-Segler dominierten bei Yngling-Staatsmeisterschaft

ST. GILGEN. Die Segler des UYC Wolfgangsee lieferten sich bei den Yngling-Staatsmeisterschaften am Attersee ein wahres Herzschlagfinale und belegten schließlich die Ränge eins und zwei.

Am ersten Tag dominierte noch der ehemalige Weltmeister Rudi Mayr mit Vorschoter Philipp Boustani vom UYC Wolfgangsee. Mit drei Wettfahrtsiegen und einem dritten Platz ließ er die Konkurrenz weit hinter sich, die dahinter liegenden Segler rätselten nur mehr, wer wohl neben Rudi noch aufs Stockerl segeln würde. Am zweiten Tag zeigte sich der Attersee von seiner schönsten Seite: Sonnenschein und traumhafter Rosenwind bis vier Bf ermöglichten weitere

vier Wettfahrten. Klaus Diem, der für den SC Bregenz segelt, wusste diese Bedingungen perfekt zu nutzen, erreichte mit seinen beiden Vorschotern Manfred Gebhard und dessen Sohn Andreas vom UYC Wolfgangsee ein wohl historisches Ergebnis mit vier Tagessiegen und konnte somit punktgleich zu Rudi Mayr aufschließen. Da am dritten Tag mangels Wind keine Wettfahrt mehr zustande kam, gewannen Diem/Gebhard/Gebhard (aufgrund eines Wettfahrtsieges mehr) die österreichischen Staatsmeisterschaften vor Mayr/Boustani. Dritter wurde der WM-Dritte von 2011 Thorsten Schutt aus Deutschland, vor Justin Kurz/Gregor Jelinek (beide UYC Attersee).